

fidma2019 | Feria de Muestras de Asturias

El reto de estudiar y sudar la camiseta

La Universidad da a conocer a alumnas que son destacadas deportistas: "Hacemos un gran esfuerzo por fomentar el deporte"

Gijón, J. J.
La Feria Internacional de Muestras de Asturias celebró ayer el día del Deporte y con tal motivo la Universidad de Oviedo organizó una charla-coloquio que, con el nombre "Encuentro con nuestras deportistas", tenía como objetivo dar a conocer a varias de las deportistas que compaginan los estudios y la práctica deportiva, sus trayectorias, experiencias e inquietudes. En el coloquio, al que asistió el rector, Santiago García, y estuvo coordinado por el director de Deportes de la propia Universidad, Pedro Gorria, participaron la karateca Celia Álvarez, la triatleta Lucía Vergara, la nadadora Laura Alvarado, las atletas Marta Casanova y Mara Rodríguez, la futbolista Carmen Fernández y la jugadora de baloncesto Lola Fernández. "Desde la Universidad estamos haciendo un gran esfuerzo por fo-

mentar el deporte, tanto el competitivo como la mera actividad física, y lanzar este mensaje a la sociedad", indicó Gorria. Las participantes coincidieron en agradecer "las facilidades que está dando la Universidad para que podamos compaginar los estudios con el deporte", dado que "generalmente no hay problemas para cambiar alguna fecha de exámenes o prácticas si coincide con una competición". El propio rector preguntó qué podía hacer la Universidad para facilitarles compaginar estudios y deporte, y la única que respondió fue Laura Alvarado, que practica natación adaptada, quien solicitó "una mayor comunicación con los deportistas" y puso como ejemplo que ella tuvo que enterarse por nadadores de otros clubes que existía un campeonato universitario de natación adaptada en el que, gracias a eso, pudo participar.



Pedro Gorria y las deportistas participantes en el coloquio. | J. P.

La directiva del Grupo visita el pabellón de LA NUEVA ESPAÑA

La directiva del Grupo, encabezada por su presidente, Antonio Corripio, visitó ayer el pabellón de LA NUEVA ESPAÑA coincidiendo con el día del Deporte en la Feria de Muestras. En la foto, Francisco García y Corripio observan algunas viñetas expuestas.



Ángel González

FIDMA 2019

Disfruta de un hogar limpio gracias a Kobold

Kobold DuoSpeed SP600 aspira y friega en una sola pasada

Gijón, Paula FERNÁNDEZ
Es mucho más que un aspirador. Un año más, y como viene siendo habitual, el producto Kobold, de la multinacional alemana Vorwerk, vuelve a estar presente en la Feria Internacional de Muestras de Asturias (FIDMA) bajo el lema: "¿Un aspirador? Kobold es mucho más". Tanto es así que en la Feria se puede ver no solo cómo aspira el suelo, sino también cómo lo friega, además aspira y lava colchones, aspira alfombras, las lava en seco, permite limpiar la tapicería del coche, cunas, canastillas y cucos de los bebés de la casa... Todo con un mismo aspirador. Kobold piensa cómo hacer más fáciles los retos de limpieza diarios, ya que aunque cada vez más las tareas son compartidas por los dos miembros de la pareja, no por ello deja de ser una de las actividades menos amenas de la casa. Pocas son

las rutinas que sean tan tediosas y aburridas como la limpieza de cristales y espejos. Kobold ofrece su solución para los cristales y espejos con un cómodo producto a batería, con 30 minutos de autonomía, que de una sola pasada limpia el cristal y lo seca. No importa si en ese momento da el sol directo, ya que el resultado es espectacular, fácil y rápido. La salud de la familia es un tema de máxima importancia en los hogares y se refleja en la gama de productos de Kobold. Este sistema de limpieza posee varios sellos que acreditan su calidad de higiene y contribución a la salud de la familia. El más importante es el otorgado por el instituto independiente de certificaciones alemán TÜV Nord, que legitima a Kobold como un sistema "apto para alérgicos". Semejante garantía se obtiene a través del



Kobold DuoSpeed SP600 aspira y friega. | Pablo Solares

uso de materiales de máxima calidad, como las bolsas filtro 3 en L que con su triple filtrado asegura la retención de las partículas de hasta 0,09 micras, es decir, mil veces inferiores al grosor de un cabello humano. En estas partículas se encuentran los más potentes alérgenos ambientales, como los ácaros muertos y sus excrementos. Esta es la clave que consigue que el aire expulsado de Kobold sea mil veces más limpio que el aire aspirado. ¿Deseas comprobar la eficacia del aspirado y el filtrado de aire de Kobold en vivo y en directo? Fácil, acércate por su stand en la Feria de Muestras de Asturias y estarán encantados de mostrártelo y resolver todas tus dudas.



kobold DuoSpeed SP600

Aspira y friega de una pasada

VORWERK

¡Pásate por nuestro Stand B8-88 y descubre la mejor solución de limpieza para tu hogar!

www.kobold.es